

**LE P'TIT MÉTALLO... fait attention où il marche**

Le P'tit Métallo l'a échappé belle, il y a plusieurs jours, en se promenant sur les boulevards. Il a repéré, juste à temps pour sa cheville, un trou dans le sol. En cause, un pavé qui se descellaît. Le trou s'est depuis agrandi... Le P'tit Métallo n'est pas le seul à avoir failli perdre l'équilibre, et sa chaussure. On lui a rapporté que d'autres pavés avaient pris la poudre d'escampette en ville. Le P'tit Métallo a souvent les yeux en l'air, histoire de ne rien louper de ce que qui se passe. Désormais, il les aura fixés au sol.



**AMERICAN SHOW. Sensations.** Le spectacle « American Show » réunissant les plus gros 4X4 du monde, fera frissonner les Issoiriens, place de la Montagne, les vendredi 27 mai à 18 heures, samedi 28 mai à 16 heures et dimanche 29 mai à 16 heures. Obstacles enflammés, quille humaine, poursuites et destructions d'épaves sont au programme. À partir de 12 €. Informations au 06.70.71.10.58. ■

## Issoire → Vivre sa ville

**CHANTIER** ■ Les derniers travaux de réfection ont été effectués il y a un peu plus de trente ans

# Un lifting à 10 mètres au-dessus du sol

La mairie refait son toit. Un chantier à 450.000 euros qui devrait se terminer fin juillet. Plus de 70.000 tuiles seront posées sur les 1.200 m<sup>2</sup> de toiture.

Julien Allain

« C'est un chantier qui était nécessaire à cause des infiltrations mais surtout pour des raisons de sécurité. Ce n'est pas celui qui paraît le plus pertinent pour les Issoiriens mais nous sommes obligés d'y passer », explique Bertrand Barraud, le maire. Les derniers travaux sur la toiture datent de 1981.

Le montant de cette rénovation s'élève à 450.000 euros, financés par la municipalité, Issoire Co et le Département. Le chantier devrait se terminer fin juillet. « Nous sommes dans les temps », assure Charlène Dumoulin, directrice des travaux chez Nailler, une entreprise spé-



EN HAUTEUR. Julien Bénayon, chef de chantier, passe son temps à plus de 10 mètres au-dessus du plancher des vaches.

cialisée dans la restauration et la conservation des charpentes et couvertures. Environ 72.000 tuiles plates en terre cuite recouvriront les 1.200 m<sup>2</sup> de toiture de la mairie. « Nous refaisons tout à l'identique », précise Charlène Dumoulin.

« Cela devrait tenir 150 ans ! »

Juché à plus de 13 mètres de hauteur, Julien Bénayon, chef du chantier qui gère 10 personnes sur le toit, précise : « Nous reprenons aussi les zingueries. En l'entretenant normalement, cela devrait tenir 150 ans ! »

Malgré l'ampleur des travaux, ce n'est pas le personnel municipal qui semble le plus gêné. « Nous avons beaucoup de mariés qui nous disent : "Si nous avions su". Ils regrettent de se marier en ce moment à cause des travaux », plaisante Julien Bénayon. Les photos sur le peron de la mairie attendront. ■

## ■ GRUE, TUILES ET ZINGUERIES



### TRAVAUX

Le chantier a débuté en avril. Il devrait être terminé pour la fin juillet. Environ 60 tuiles sont posées par mètre carré. Les ouvriers reprennent aussi les zingueries.

### LEVAGE

L'engin possède une envergure de 40 mètres. La grue peut soulever 2 tonnes en bout de flèche et 6 tonnes près du mât. Elle permet de monter les palettes de tuiles sur le toit.

